



2学期が終了・・・新年を迎えて：「今年の夢・目標」を確認

2学期が終了しました。86日間、子ども達は、学習や部活動、学校行事（ポプラ祭・校内球技大会等）に意欲的に取り組み、素晴らしい活躍を見せました。保護者の皆様にも、各種大会の送迎や応援、PTA活動（学年懇談会、学年レク等）大変お世話になりました。子ども達の努力の結晶である通知票が今日渡されました。ご家庭でもお子さんの頑張りを称賛し、年末年始の様々な経験を通して有意義な冬休みになるようご支援よろしくお祈りします。

終業式で以下の話をしました。お子さんへの励ましをお願いします。



〈表郷中学校区研究協議会Rn12/16〉

表郷中学校の教育目標は、

- 一 志 自ら学ぶ生徒
- 二 恕 人と共生する生徒
- 三 命 命を尊び自ら鍛える生徒

です。

『頭・心・身体』をバランス良く成長させることが大切です。

2学期始業式で、卓球の伊藤 美誠（いとう みま）選手の「勉強でもスポーツでも、目標をもってやること。がんばったら結果がついてくる。」ということばを紹介しました。

11月に実施した『生活・学習意識調査』では、「将来の夢をもっていますか」に対し、「もっている。だいたいもっている。」と回答した人の割合は、61.3%で1学期（66.5%）より減ってしまいました。

夢や目標があると、それを叶えるためあきらめずに努力することができます。年末・年始はいつも以上にたくさんの人に会います。親戚の方々の話を聞き、自分の夢・目標について改めて考えてみてください。

冬休みに大切にしてほしいことが三つあります。

一つめは、「命を大切にすること」です。

「自分の命は、自分で守る」ことを常に意識して行動しましょう。

二つめは、「感謝の気持ちを行動であらわす」ことです。

家族や地域の一員として、自分の役割を果たし、感謝の気持ちを行動であらわしましょう。

三つめは、「健康維持に心がける」ことです。

12月、1日の欠席者数は平均約6人でした。心身共に健康でいることは難しいことです。健康管理に気をつけ、規則正しい生活に心がけましょう。

三学期、元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。



○ 表郷中学校区研究協議会：
おもてごう保育園、表郷幼稚園、
表郷小学校、表郷中学校の先生方で
研修会を実施しました。



〈表郷中学校区研究協議会〉